



Rue du Mail

entre rue d'Austerlitz et rue d'Ivry

Zone 30 : marquage d'animation au sol

Du 18 juillet au 5 août 2022

La Métropole de Lyon entreprend des travaux de marquage au sol de la rue du Mail, entre les rues d'Austerlitz et d'Ivry. L'objectif est de marquer au sol - par une animation de peinture originale et colorée - la zone de rencontre et de sensibiliser ainsi les automobilistes. Il s'agit d'une première sur voirie circulée dans la Métropole de Lyon. Cette intervention aura lieu de nuit et entraînera une fermeture à la circulation automobile entre 21h30 et 5h. Les travaux auront lieu durant les vacances scolaires afin de perturber le moins possible le secteur.

RÉALISATIONS :

- Création d'un marquage d'animation de la zone de rencontre

INCIDENCES :

- Fermeture de nuit (21h30- 5h) à la circulation générale de la section concernée de la rue du Mail ; seul d'accès des riverains sera autorisé
- Déviation des automobiles mise spécifiquement en place
- Détournement de l'accès piéton et cyclistes
- Accès aux immeubles, services et commerces assurés
- Service de collecte des ordures ménagères maintenu

À TOUS LES USAGERS :

Vous empruntez un espace public aux abords d'un chantier ; nous vous conseillons d'adapter votre vitesse, de respecter les itinéraires et les cheminements. Soyez vigilants lors de vos traversées.

En cas d'intempéries ou d'aléas de chantiers, les travaux pourront être prolongés au-delà des périodes indiquées.

ONLYMOV.COM
Tous vos trajets en temps réel

